



Fotos: Neumayr/MMV

Medaillenregen für Salzburger Schulen

Die Parade aller Schulvertreter, die das Gütesiegel bis 2019 erhalten haben. Gratulation!

Wenn es ums Schulsportgütesiegel geht, sind unsere Ausbildungsstätten in ganz Österreich die Nummer 1!

Die Tourismusschule Kleßheim war am Dienstag Schauplatz einer nicht gastronomischen

Auszeichnung - aber selber unter den Prämierten: Vertreter von 33 Schulen lan-

desweit kamen am frühen Abend zur Verleihung der Schulsportgütesiegel, die von heuer bis 2019 verliehen wurden.

Für den Präsidenten des Landesschulrats, Johannes Plötzener, ein durchaus freudvoller Anlass: „Es ist schon bemerkenswert, dass mittlerweile 27 Prozent unserer Schulen diese vom Bundesministerium verliehene Auszeichnung tragen - und zwar praktisch quer durch alle Schultypen. Nur bei den Berufsschulen hinken wir ein wenig nach.“

Und Prof. Robert Tschaut, schon seit sechs Jahren Fachinspektor für Sport im Landesschulrat, ist auch stolz, auf eine Alleinstellung der schulischen Sportlichkeit zu verweisen: „Wir haben hier im Vergleich aller Bundesländer die Nase vorn.“

Wozu auch super motivierte Bewegungserzieher

DIE SIEGELTRÄGER:

Gold: BG Seekirchen, HTBLA Kuchl, MMS Zell am See, NMS Bergheim, NMS Mittersill, SMS Hof, VS Saalfelden Bhf., VS Zederhaus.

Silber: ASO/ZIS Hallein, BG Nonntal, BG Zaunerg., BRG Salzburg, NMS Bruck, Eugendorf, Saalfelden Bhf., Wagrain, TS Kleßheim, VS Abtenau, Adnet, Elsbethen, Filzmoos, Großarl, Oberndorf, Saalfelden 1, Walsfeld. **Bronze:** BHAK/BHAS Zell am See, HBLW Elisabethinum, HBLW Saalfelden, VS Köstendorf, Mittersill, Rif-Rehhof, Wörth.

Robert Tschaut, Anita Größlich, Dir. Franz Hefetter und Präs. Hans Plötzener strahlen bei der Verleihung der Auszeichnungen in der Tourismusschule in Kleßheim.



So schaut die Urkunde aus, die die schulische Sportbetonung prämiert.